

<http://semanaeconomico.com/articulos/61080-el-peru-lidera-percepcion-de-inseguridad-en-sudamerica-segun-barometro-de-las-americas>

SEMANAeconomica.com

POLÍTICA

El Perú lidera percepción de inseguridad en Sudamérica, según Barómetro de las Américas

23 DE NOVIEMBRE DE 2010

El Perú lidera percepción de inseguridad en Sudamérica, según el Barómetro de las Américas 2010. Los alarmantes índices de delincuencia en el país han situado al Perú en el primer lugar en la percepción de la inseguridad ciudadana entre 25 naciones del continente. Asimismo, el Perú batió récord en la región en cuanto a la “victimización por la delincuencia” (las personas que admitieron haber sido blanco de los criminales). (Perú.21)

 Enviar

Compartir